

EN BACHILLERATO DE UDEG

Fuerza a matemáticas

VÍCTOR CHÁVEZ OGAZÓN

Es el nuevo reto del director del SEMS, César Antonio Barba Delgadillo

En tres años, se darán pasos firmes para reforzar las habilidades de matemáticas y de lectoescritura de los estudiantes de bachillerato, es una de las metas de César Antonio Barba Delgadillo, director general del Sistema de Educación Media Superior, quien conoce los indicadores y reconoce un bajo nivel en esas materias.

Esto lo dio a conocer durante su toma de protesta como Director General de este sistema, para el periodo 2019-2022. Dicha ceremonia ocurrió la tarde de este jueves 9 de mayo en el auditorio Valentín Gómez Farfás, del edificio del SEMS; ante autoridades de la Universidad de Guadalajara (UdeG), municipales y estatales.

Explicó que la deficiencia del dominio del inglés es otro punto urgente a atender, pues la falta de esta competencia reduce las posibilidades de desarrollo de los jóvenes. Para ello, mencionó, el desafío será actualizar sus planes de estudio, reforzar el área de la formación humana y el pensamiento crítico.

Se comprometió "en cuerpo y alma" para estar a la altura de las generaciones que se formarán en las aulas del SEMS. "Trabajaré con la misma pasión de esta comunidad de 27 escuelas metropolitanas, 44 regionales y 95 módulos".

César Antonio Barba destacó que durante esta administración visitará las aulas de cada plantel a lo largo de la entidad,



acompañando al Rector General, doctor Ricardo Villanueva Lomelí.

Ricardo Villanueva Lomelí, rector general de UdeG, por su parte dijo que se trabajará por dar certeza laboral a los profesores de asignatura que cubren 95 por ciento del personal docente en todas las preparatorias de la UdeG.

Consideró como un logro la existencia de 174 planteles en los 109 municipios de Jalisco, y aunque "el compromiso de la Universidad está plasmado, este crecimiento se ha dado forzando el presupuesto. Se han aumentado a 61 bachilleratos que forman parte del Sistema Nacional Bachilleratos (SNB). Hoy somos el mejor Sistema de Educación Media Superior en todo el país y con todas las condiciones que he mencionado".

El Secretario General de Gobierno de Jalisco, Enrique Ibarra Pedroza, dijo que gracias a que se rescataron los recursos del Programa FAM potenciado 2017 –que habían sido regresados a la federación–, la

Por lo pronto, anunció, los 6.7 millones de pesos recaudados por la venta de 50 vehículos universitarios, serán invertidos para reducir las asimetrías del SEMS.

Desde el primer día me enfocaré en formar seres humanos en toda la extensión de la palabra"

UdeG dispondrá de 153 millones de pesos, de los cuales, 94 millones serán para el SEMS, destinados a la creación de la Preparatoria de Tlajomulco, la Politécnica en Belemes y la rehabilitación de otros planteles.